
Виктор Файзулин: "Убирать горку никого не просил"

Январь. Дубай. Виктор ФАЙЗУЛИН (второй слева) и его партнеры на тренировке
&quot;Зенита&quot;. Фото Вячеслава ЕВДОКИМОВА

СОГАЗ - ЧЕМПИОНАТ РОССИИ. ПРЕМЬЕР-ЛИГА

  

Полузащитник "Зенита" уже спустя четыре дня сборов чувствует усталость, однако при
этом отвергает предположение, что сумел позаботиться об уменьшении нагрузок заранее

- Позади первые четыре дня сбора. Как настроение?

- Мне даже рассказать нечего. Отличий от прошлых лет попросту нет. Мы же здесь (в
Дубае - Прим. "СЭ") четвертый год подряд, так что появляется ощущение дежавю.
Похоже, даже рыбки в прудике нас уже узнают.

- Подобное однообразие утомляет или, наоборот, чувствуете себя в отеле как дома?

- Просто знаю, что сборы надо пройти - вот и все ощущения.

- Говорят, погода в этом году в Дубае шалит?

- Есть немного. Постоянно ветра дуют.
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- Это вносит хоть какое-то разнообразие?

- Нет, уж лучше бы погода была как раньше - идеальной.

- Какие впечатления оставила первая игра года с "Аль-Хилялем"?

- У соперника не было ни единого шанса на победу. Если говорить о нас, то для первого
матча в году все было нормально.

- По телевизионной картинке показалось, что много времени для восстановления
игровых связей "Зениту" не понадобилось. Не так ли?

- Хорошо, что вам так показалось (улыбается). Но и на самом деле вышло неплохо. Хотя
играть под нагрузками, конечно, тяжеловато.

- Зато вам теперь не приходится бегать вверх по песчаной горке, потому что ее
убрали?

- Горки действительно уже нет. Но усталость появляется и без нее.

- Правда, что в команде шутят, будто эту горку сравняли с землей те футболисты
"Зенита", что во время отпуска отдыхали в ОАЭ?

- Не слышал такого. Хотя сам в Дубае, между прочим, и отдыхал. Но горку убирать
никого не просил. Честно!
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- Обычно вы выбираете на отпуск какие-то экзотические варианты.

- На этот раз вышло так, что сначала съездили в Дубай, потом вернулись в Петербург.

- Отдохнули хорошо?

- Мне отдыха всегда мало.

- Как выглядят прошлогодние новички на своем первом сборе с "Зенитом"?

- Все абсолютно нормально.

- На этот раз вы решили поехать на сбор с семьей, так?

- Да. Была бы возможность делать так всегда, постоянно бы этим пользовался.

- Но, например, прошлым летом вы в Лагуше были один.

- Тогда у супруги просто дела были. А в Италию на сбор мы вместе ездили.

- Домой уже хочется?

- Не сказал бы. Мы ведь понимаем, что раз приехали сюда - в первую очередь надо
работать.
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- Что скажете по поводу соперника "Зенита" в 1/16 финала Лиги Европы?

- "Ливерпуль" - отличная команда. И сыграть с ней будет очень интересно. Особенно на
хорошем стадионе в Англии.
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